



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers Non Gradés



CENTRE DE SEMI-LIBERTÉ SOUFFELWEYERSHEIM

Dans la nuit du 18 mars 2024, deux pensionnaires partageant la même cellule se sont battus, l'intervention des gendarmes et des pompiers fût nécessaire. Ils ont été hospitalisés avec intervention chirurgicale pour l'un d'entre eux.

Donc la question de l'agent toujours seul les nuits et week-end se pose encore et toujours !!

Par ailleurs, où en est l'individualisation de la peine pour les C.S.L. ? Nous rappelons que l'administration pénitentiaire (l'art 717-2) propose l'individualisation de la peine pour les condamnés, sauf pour les C.S.L. où l'on mélange des profils différents dans la même cellule, comme des travailleurs avec des inoccupés, des horaires variables (l'un commence à 5 heures du matin et l'autre rentre à 23 heures...) !!!

Il serait grand temps de réfléchir à tous ces problèmes, avant que l'irréparable ne se produise !

SOUFFELWEYERSHEIM, le 19 mars 2024

LE BUREAU LOCAL SPS.